

希望

～旅立ちの日に向けて～

旭市立海上中学校
第3学年だより④
令和6年6月12日(水)

いどむ

挑夢～限界の先の光を目指して～

2024.6

令和6年度校内体育大会が行われました。当日は強風が吹き荒れる中でしたが、1つ1つの種目に真剣に取り組み、全力で楽しんでいる姿が多く見られました。時には思い通りにいかない場面もあったことと思います。それでも結果を受け止め、仲間同士で励まし合っていた姿を見て、体育行事の良さを改めて感じました。

また、連日の雨の影響もありましたが、これまで積み重ねてきた成果と学級の団結力を生かし、練習以上の力を発揮しました。結果こそ分かれましたが、互いに競い合うことで限界の先を目指す気持ちが高まったのだと思います。ぜひ、互いの健闘を称え、仲間の努力を認め合ってほしいと思います。



体育委員長 2組 宮内悠斗さん

今年の体育大会は例年とは種目が大きく変わり、戸惑った場面が多くありましたが、それ以上にクラスの団結力を大きく感じることができました。また、私は体育委員長としてこの行事に関わってきました。当日までの道のりは長かったですが、それ以上に終わった後の達成感が得られ、ものすごくやりがいを感じました。このやりがいや達成感が味わえたのも体育大会を全力で楽しんでくれたみなさんのおかげです。ありがとうございました。

多くの保護者の皆様にご来校いただき、PTA種目の綱引きでは生徒が驚くほどのパワーを見せられ、生徒たちも大変喜んでいました。海上中生徒として最後の体育大会でしたが、お子様の成長や活躍をご覧いただけたかと思います。ご声援ありがとうございました。



体育大会を振り返って（体育委員）

<p>1組 齊藤柊成さん</p> <p>私は今年度初めて体育委員になりました。例年と違って今年度から大幅に変わった体育大会で、正直うまくやれるか心配でしたし、私たちは今年で最後の体育大会なのでプレッシャーがありました。いざやってみると案外うまくいき、裏方としてやりがいも感じられた良い経験になったと思います。</p>	<p>1組 多田紗良さん</p> <p>今回の体育大会を振り返って、みんな怪我なく、楽しくできて良かったです。そして、中学最後に1番いい体育大会ができたと思います。特に、体育委員として1番スウェーデンリレーがよくできたと思います。みんなでいい思い出ができて本当によかったです。これからも体育委員としてがんばっていきます。</p>
<p>2組 千葉海翔さん</p> <p>3年生になって初めての体育委員をやってみて、やりがいと楽しさを感じ、自分にとても合っている委員会でした。体育大会では、道具準備や設営、あいさつなどを行い、自分で納得のいく働きができたと思います。生徒の皆で思い出に残る体育大会ができ、とても充実した1日となりました。</p>	<p>2組 嶋田花音さん</p> <p>中学校最後の体育大会では、自分の仕事に責任をもち、競技にも全力で取り組むことができました。今年から種目の内容が大きく変わったことにより、休み時間などの合間をぬって、体育委員と先生で協力してどのような内容なら全員が楽しめるかを考えてきました。体育大会当日、全校生徒が全力で様々な種目に仲間と協力して取り組んでいる姿を見て、ここまで計画してきた甲斐があったなと思いました。みんなの笑顔が最高でした。</p>

<p>3組 加瀬奏陽さん</p> <p>今年の体育大会は去年と内容ががらっと変わり、運動が苦手な人でも楽しめるような体育大会にすることができてよかったです。3年生はこれが最後の体育大会です。みなさん、全力で楽しむことはできたでしょうか。今回の体育大会でさらに深まった仲間との絆をこれからの学校生活や受験勉強に活かしていきたいでしょう。保護者の皆様も熱い声援をありがとうございました。みなさん、お疲れ様でした。</p>	<p>3組 岩淵優南さん</p> <p>私は体育委員が2年目で昨年よりもしっかりと自分に与えられた役割を果たすことができました。特に用具係として、障害物走で使用する用具の管理をきちんと行うことができました。また、本番を迎えるまでの練習では、誰よりも集中して取り組みました。クラスも優勝できて良かったです。</p>
--	--

体育委員の生徒の皆さんは、当日までの準備や体育大会練習をリードしてくれ、行事の成功に力を尽くしてくれました。体育委員や3年生の頑張りが後輩に伝わり、次の世代につながっていくことを期待しています。

体育大会の思い出

<p>1組 崎山颯久さん</p> <p>最後の体育大会を終えて、3年間の中で一番思い出に残りました。去年に比べて種目が大きく変わり、違った雰囲気を楽しめました。100m走では3人の先生方とも走り、特に校長先生には負けられないと思いながら走りました。スウェーデンリレーは負けてしまったけれど、1組の絆を深めることができました。</p>	<p>1組 滑川和花さん</p> <p>今年の体育大会は去年とは種目が変わって楽しくできるものが増えました。2年の時は体調不良で参加できず見るだけだったけれど、今回は最後までやりとげることができて良かったです。大縄跳びをやり始めた時は1回跳ぶことが大変だったけれど、本番は練習の成果を発揮できて良かったです。</p>
<p>2組 飯田造成さん</p> <p>今回の体育大会は、中学生生活最後の体育大会でした。結果は2位でしたが、クラスの絆をより深めることができました。部活動行進では、共に同じ学校で活動している仲間たちの行進はとてまかっこよかったです。体育大会での経験をこれからの学校生活に活かしていきたいです。</p>	<p>2組 平野いろはさん</p> <p>中学校での最後の体育大会は、惜しくも優勝することはできませんでしたが、クラスの全員で団結して競技をすることができました。昨年までなかった新たな種目が追加され、綱引きでは優勝することができました。また、うちに寄せ書きをして、メガホンを使って仲間の競技を沢山応援しました。とても良い思い出になりました。</p>
<p>3組 宮崎煌大さん</p> <p>中学校最後の体育大会で3年3組は優勝しました。皆が一生懸命やっていたので優勝できたのだと思います。この体育大会で仲間との絆が深まりました。最後の体育大会で優勝できて気持ちよかったです。最後にして最高の体育大会でした。</p>	<p>3組 大石しずくさん</p> <p>中学校最後の体育大会、昨年とは大きく種目が変わり、団体種目が増えたことで、より練習からクラスの皆、一人一人が勝利へ向かって気持ちを一つにして取り組んでいました。そして本番では練習の時よりも声を積極的に掛け合うなど、良い雰囲気でも挑むことができました。一人一人の笑顔が輝いていた体育大会は、一生の思い出になりました。</p>



定期テスト迫る！！

進路だよりなどでお知らせしているとおり、6月19日（水）、20日（木）に定期テスト①が行われます。6月5日（水）にはテスト範囲を配付しました。提出物の期限を守るのはもちろんのこと、テスト対策として授業の振り返りとして改めてノートまとめをしたり、練習問題に取り組んだりして、テスト対策の時間をしっかりと確保してほしいと思います。また、テスト前の家庭での過ごし方も見直し、テレビやスマホ、ゲームの時間をしっかりと管理できるよう、ご家庭でもお声かけいただければと思います。

